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Политология/Political science

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	В рамках совместной учебной деятельности преподавателя и
обучающегося программа выступает в качестве основы получения и усвоения политологических знаний, информации о политической сфере
общества и политических процессах в современном мире, приобретения
актуальных практико-ориентированных умений.
Центральная категория учебной дисциплины – политическая система.
Дисциплина «Политология» раскрывает сущность и содержание политики
современных государств, формирует знания о внутри- и
внешнеполитических процессах.
	As part of the joint educational activities of the teacher and the student, the program serves as a basis for obtaining and assimilating political science knowledge, information about the political sphere of society and political processes in the modern world, and acquiring relevant practice-oriented skills. The central category of the academic discipline is the political system. The discipline "Political Science" reveals the essence and content of the policy of modern states, forms knowledge about domestic and foreign policy processes.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	 В процессе изучения учебной дисциплины «Политология» у студентов формируются следующие универсальные компетенции: 
- Обладать способностью анализировать политические события, процессы, отношения,
владеть культурой политического мышления и поведения, использовать
основы политологических знаний для формирования культуры осознанного и
рационального политического выбора, утверждения социально
ориентированных ценностей.
	In the process of studying the academic discipline "Political Science", students develop the following universal competencies:
- Have the ability to analyze political events, processes, relationships,
possess a culture of political thinking and behavior, use
the basics of political science knowledge to form a culture of conscious and
rational political choice, affirmation of socially
oriented values.

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать:
– основные политологические категории, подходы к анализу
политических явлений в современном мире;
– специфику формирования и функционирования политических систем;
– сущность, структуру политических институтов и процессов в современном мире и Республике Беларусь;
– принципы, цели и основные задачи внутренней политики Республики Беларусь;
– систему современных международных политических отношений, принципы, цели и основные задачи внешней политики Республики Беларусь;
– современные политические идеологии;
– сущность политической культуры, особенности её национальных моделей.
Уметь:
– понимать политологию как науку об управлении обществом и
государством;
– характеризовать политические системы и институты в современном
мире и Республике Беларусь;
– анализировать политические процессы в современном мире и
Республике Беларусь;
– оценивать перспективы развития современных политических
процессов;
– участвовать в формировании политической системы белорусского
общества как избиратель, проявлять культуру политического участия;
– анализировать идеологические процессы в современном мире;
Владеть:
– современными методами оценки характера и функций
государственной политики и управления;
– навыками критического анализа политических процессов и явлений;
– принципами программного Закона «Об утверждении основных
направлений внутренней и внешней политики Республики Беларусь»;
– навыками определения и анализа внешне- и внутриполитических задач современного государства.
	To know:
– the main political science categories, approaches to the analysis
of political phenomena in the modern world;
– the specifics of the formation and functioning of political systems;
– the essence, structure of political institutions and processes in the modern world and the Republic of Belarus;
– the principles, goals and main tasks of the domestic policy of the Republic of Belarus;
– the system of modern international political relations, the principles, goals and main tasks of the foreign policy of the Republic of Belarus;
– modern political ideologies;
– the essence of political culture, the features of its national models.
To be able to:
– understand political science as a science of managing society and
the state;
– characterize political systems and institutions in the modern
world and the Republic of Belarus;
– analyze political processes in the modern world and
the Republic of Belarus;
– assess the prospects for the development of modern political
processes;
– participate in the formation of the political system of Belarusian
society as a voter, demonstrate a culture of political participation;
– analyze ideological processes in the modern world;
To possess:
– modern methods of assessing the nature and functions
of public policy and management;
- skills of critical analysis of political processes and phenomena; - principles of the program Law "On approval of the main directions of domestic and foreign policy of the Republic of Belarus"; - skills of defining and analyzing foreign and domestic policy tasks of the modern state.

	Семестр изучения / Semester of study
	[bookmark: _GoBack]3 семестр 
	3rd semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	108 часов, в том числе 54 аудиторных для очной формы получения
образования, 12 – для заочной. Примерное распределение аудиторных часов
по видам занятий для очной формы: лекции – 30 часов, семинарские/практические занятия – 24 часа. Для заочной формы: лекции – 6
часов, семинарские занятия – 6 часов.
	108 hours, including 54 classroom hours for full-time education, 12 for correspondence education. Approximate distribution of classroom hours by type of classes for full-time education: lectures - 30 hours, seminars/practical classes - 24 hours. For correspondence education: lectures - 6 hours, seminars - 6 hours.

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Дифференцированный зачет
	Differentiated credit



